

就任あいさつ



議長 久保田 幸治

である農業を始めとして観光、商工業を取り巻く環境はますます厳しさを増しており、市民生活をも痛撃しております。

そうした厳しい状況の中ではありますが、飯山市では新幹線開業に向けて、工事が着々と進められております。昨年には駅舎のデザインが決定し、市民の大きな夢がまさに現実のものとなつてきていることが実感できる毎日であります。新幹線開業を大きな契機として、日本の原風景と言われる飯山市の豊かな自然と暖かく思いやりある市民性をもつて、「飯山らしいまちづくり」に市民みんなが邁進しようではありませんか。

議会におきましても、そうした市民の皆様の中には厳しいご意見も率直にまた真摯に受けとめさせていただき、ご期待に沿える活動を議員一人ひとりがしっかりと自覚して、日々努めていくことが何よりも大切であると思っております。今後も、議会自らの改革をさらに進めながら、行政とは協力しつつも、議論すべきはしっかりと行い、互いに切磋琢磨して、市民の負託に

応えられる議会づくりに努力していく所存でございます。

市民の皆様とともに汗を流し、喜びも困難も分かちあつて、安心して暮らせる、未来に夢と希望がもてる飯山市づくりに精一杯努力してまいりますと思っております。皆様の格段のご理解とご指導を重ねてお願い申し上げます。就任の挨拶といたします。



副議長 水野 英夫

さて、地方自治においては国と違い二元代表制を取っておりますが、近年の社会情勢の変化により、我々議員の役割なり行動が市民の皆様からより近いものへと変わってきており、そういう現実をしっかりと受け止めて活動するべきと思っております。成熟しつつある社会、目標が見つかからない社会の中では議会活動はより高度なものになつてきているのではないのでしょうか。それらのことを踏まえ、市民の声を市政に反映させるべく、真摯に取り組みたいと思っております。

また、当市においては過疎化や高齢化の問題をはじめ課題山積ではありますが、それでも他の市町村と比べれば4年後の新幹線開通というすばらしい目標があります。世の中に希望が持たない今の日本社会において、飯山市にはその希望があります。大きな望みはできなくても市民の皆様望みが一つでもかなうよう皆様の声を聞きながら議会としても精一杯取り組んでいければと思います。市民の皆様のご指導をお願い申し上げます。

議会構成

昨年11月21日に執行された市議会議員一般選挙により市民の代表として16人の議員が当選しました。12月12日の招集日には正副議長をはじめとした議会構成が行われ、議長選挙では久保田幸治議員が、副議長選挙では水野英夫議員が当選し、各委員会構成や広域議会等への議員選出も行いました。

総務文教常任委員会



山崎一郎 小林喜美治 渋谷芳三
久保田幸治 ◎西條豊致 ○上松永林

福祉環境常任委員会



佐藤正夫 渡辺美智子
水野英夫 ◎小林初子 ○高山恒夫

北陸新幹線対策特別委員会

◎竹井政志 ○西條豊致 佐藤正夫
小林初子 山崎一郎 久保田幸治

観光振興対策特別委員会

◎上松永林 ○渡邊吉晴 石田克男
小林喜美治 水野英夫

過疎・農業振興対策特別委員会

◎渋谷芳三 ○水野晴光 渡辺美智子
高山恒夫 望月弘幸

北信広域連合議会議員 (飯山市議会選出)

渋谷芳三 竹井政志 水野晴光
水野英夫 久保田幸治

産業建設常任委員会



石田克男 渡邊吉晴
望月弘幸 ◎水野晴光 ○竹井政志

議会運営委員会



山崎一郎 渡邊吉晴 佐藤正夫 望月弘幸
久保田幸治 ◎小林喜美治 ○渋谷芳三 水野英夫

岳北広域行政組合議会議員 (飯山市議会選出)

石田克男 西條豊致 佐藤正夫
小林初子 山崎一郎 小林喜美治
水野英夫 久保田幸治

飯山市農業委員会委員(議会選出)

佐藤正夫 渡邊吉晴

飯山市監査委員(議会選出)

山崎一郎

岳北広域行政組合監査委員

渡邊吉晴

北信広域連合基本計画審議委員

小林初子

◎委員長 ○副委員長